
  
  

  
  
  
 

  
Observateurs 

Gauthier Langevin 
Valérie Belleau, 
Nicholas Walsh, 
François-Xavier Charlebois (partiellement) 
Olivier Benoit (partiellement) 

  
0.0      Procédures  

  
Catherine Tremblay propose l’ouverture de l’Assemblée 
Maude Lespérance appuie 
Adopté à l’unanimité 

  

0.1        Praesidium  
  
Catherine Tremblay propose Jonathan Plamondon comme président de la présente 
assemblée et Gauthier Langevin comme secrétaire 
Maude Lespérance appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  

0.2              Lecture et adoption du procès-verbal du 1er octobre 2002
 

  
Maude Lespérance propose l’adoption du procès verbal du 1er octobre 2002 

Marie-Eve Cossette appuie 
Adopté à l’unanimité 

  

0.3              Suite du procès-verbal 
  

R.G. Jonathan Plamondon  Externe  Marie-Ève Cossette 

S.G. Vacant Info.  Gaëlle Lalonde 

Interne Vacant Mob.  Vacant 

Pédago  Maude Lespérance  Socio-Q 
Catherine Tremblay  

Trésorerie Justine L.-Samoisette Délégué sem. Mond. - 
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- 
  

0.4              Lecture et adoption du présent ordre du jour 

  
Maude Lespérance propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié  

0.0            Procédures 
0.1            Praesidium 

0.2            Lecture et adoption du procès-verbal du 1er octobre 2002 

0.3            Suite du procès-verbal 
0.4            Lecture et adoption du présent ordre du jour 
0.5            Déclarations 
0.6            Régie 
1.0            Bureau exécutif 
2.0            Élections 
3.0            Salubrité stratégique (S.S.) 
4.0            Grève ZLÉA 

4.1             Coordination, retour 
4.2             Calendrier 
4.3             Comité mobilisation 

5.0            Assemblée générale, retour 
6.0            Table de concertation  

6.1             Ordre du jour 
6.2             Locaux 
6.3             Praesidium 

7.0            Retour rencontre AGE – CVM 
8.0            Party mi-session 
9.0            Affaires diverses 
10.0       Levée 

Jonathan Plamondon appuie 

Adoptée à l’unanimité 
  

0.5              Déclarations 

  
Maude Lespérance 

« Houston, nous avons un problème … » 
  

Justine Lévêque-Samoisette 
« L’idéologie est le prix que les hommes doivent payer pour forger leur 
destinée au milieu des conflits et des incertitudes » 
  

Jonathan Plamondon  
« Tout commence par le Vieux, tout fini par le Vieux … » 
  

Marie-Eve Cossette 
« Parfois les silences parlent plus que les citations » 
  

Catherine Tremblay 
« Les garçons, c’est comme les bonbons : c’est fait pour être sucer !!! » 
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Gaëlle Lalonde 
« Mieux vaut se taire et avoir l’air imbécile que de parler et de le prouver … » 

  
0.6              Régie  

  
Maude Lespérance 

- 
  

Justine Lévêque-Samoisette 
-         Note de service pour les photocopies à 5 sous; 
-         Aller voir Maxime Giguère sur les profits de L’Exode; 
-         Coordination nationale 

  
Gautier Langevin 

Appel à la coordination : fait du café, me suis occupé des tapis, et du monde 
d’Alma 
  

Jonathan Plamondon  

-         Mobilisation Assemblée générale; 
-         Assemblée générale; 
-         S’occuper de la coordination nationale; 
-         Gros stress durant cette rencontre à beaucoup d’externe 

  
Marie-Eve Cossette 

-         Coordination nationale; 
-         Ménage dans les fichiers coordonnées externes; 
-         Suivi de la coordination. 

  
Catherine Tremblay 

- 
  

Gaëlle Lalonde 
Elle a fait des tracts (ZLÉA, TC, …) et autres tâches connexes 
  

1.0                           Bureau exécutif 

  
Jonathan Plamondon propose Gautier Langevin comme secrétaire général 
Appui unanime 
Adoptée à l’unanimité 
  
François-Xavier Charlebois fait part de sa disponibilité pour aider le Bureau 
exécutif 
  
Il faut faire beaucoup de mobilisation  

  
Prenez aussi du temps pour vous, précise Jonathan Plamondon 
  
Le prochain exécutif sera tenu jeudi, le 17 octobre 2002, à 17 h 00, chez 
Jonathan Plamondon  
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2.0                        Élections 

  
Étant donné le manque de responsabilité chronique de la directrice des élections, 
directrice des élections, Jonathan Plamondon propose que les élections et le vote 
soit reportée après la semaine de relâche [et que la Table de concertation du 
mercredi 09 octobre fixe un nouvel horaire et nomme un-e nouveau-lle
directeur-trice des élections] 
Gaëlle Lalonde appuie 

Adoptée à l’unanimité 
  

3.0                         Salubrité stratégique (S.S.) 

  
Marie-Eve Cossette propose qu ’un ménage soit fait à l’Asso [bureau des 
responsables] durant la semaine de relâche 
Maude Lespérance appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

4.0                       Grève ZLÉA 

  

4.1                      Appel à la coordination 

  
-                    Mention d’honneur pour Marie-Eve Cossette 

Appui unanime 
  

-                    Jonathan Plamondon :  

Un peu de manque d’expérience, mais une réunion 
d’assos indépendantes merveilleuse 
« Retenez ce que vous venez de voir (Forum) en fin de 
voir » 

  

4.2                   Calendrier  

  
Le calendrier actuel ne laisse aucune place au laxisme : il faut donc le 
suivre à la lettre. 
  

4.3                   Comité de mobilisation  

  
-                    Il faut faire bouger les membres du comité 
  
-                    10 octobre : débat à midi, dehors, devant le cégep 

Ne pas oublier, à chaque action, de mentionner le vote de grève  
  
-                    Il faut faire des agendas pour la mobilisation  

  
Justine Lévêque-Samoisette propose François-Xavier Charlebois comme 
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délégué à la journée de grève 
Maude Lespérance appuie 

Adoptée à l’unanimité 
  

5.0                        Assemblée générale (retour)  

  
Bravo» : la mobilisation a tout de même réuni 130 personnes à cette AG 
  
Trop de temps consacré aux élections 

  
Bonne tournée de classe 
  

6.0                         Table de concertation 

  

6.1                      Ordre du jour  

  
Ajouter le point Locaux 
  

6.2                  Locaux  

  
Jonathan propose que le local de FLAC (A3.06c), l’ancien local d’AGL
(A3.06n), le local de création littéraire (A3.06b) soient redistribués en 
Table de concertation  
Maude Lespérance appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Jonathan propose que, à la Table de concertation du 09 octobre, le 
Bureau exécutif propose l’ancien local d’AGL au comité YARC 
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
Nicholas Walsh demande un droit de parole 
Maude Lespérance propose que la Table de concertation donne un local 
aux programmes dont les étudiant-e-s ont besoin d’un porte folio afin 
de créer un genre de vestiaire. 
Gautier Langevin appuie 

Adoptée à l’unanimité 
  
Olivier Benoit prend la parole : il faut un « dodorium » (place où on 
peut dormir) pour compléter un ancien mandat 
  
Maude Lespérance propose que Gautier Langevin s’occupe des moyens 
pour trouver un local en vue de créer un vestiaire pour les porte folio. 
  
Gautier Langevin propose que l ’on fasse un « dodorium » du 3ème

local.  

Jonathan Plamondon appuie 
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Adopté à l’unanimité 
  

6.3                  Praesidium  

  
Justine Lévêque-Samoisette propose Marie-Hélène Jacques comme 
présidente et Gautier Langevin comme secrétaire de la Table de 
concertation du 09 octobre 2002 
Catherine Tremblay appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
Gautier Langevin propose Jonathan Plamondon comme représentant du 
Bureau exécutif à la Table de concertation 

Maude Lespérance appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

7.0                        Rencontre AGE – CVM (retour) 

  
Que se passe-t-il avec l’organisation scolaire : nous n’avons jamais eu le rapport 
Giroux! è transparence et non collaboration de la part du CVM ? 

  
Il faudra proposer la formation d’un comité d’ »enquête » à la prochaine 
Commission des études. 

  
Bannière : il faut l’attacher en haut et l’ancrer en bas : rencontrer Marianne pour 
discuter de cela 

  
Prochaine rencontre avec le cégep (Giroux, Duncan, Tessier) le 22 octobre : il 
faut les brasser un peu. 
  

8.0                        Party mi-session  

  
Le contrat est signé avec Le Saphir et Catherine Tremblay nous invite à aller le 
lire 
  
Il y aura une partie d’improvisation entre L’Esquisse ou La Virtuelle et un autre 
cégep. 

  

9.0                         Affaires diverses  

  

9.1                      Bénéfices de L’Exode 

  
Justine Lévêque-Samoisette a rencontré Maxime Giguère : 

L’Asso assure le déficit éventuel de l’Exode 

  
Mais prend tous les profits pour les répartir ¼ asso, ¼ comités, 
¼ employé-e-s, ¼ réinvestissement pour L’Exode.  
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On proposerait pour la suite 1/3 employé-e-s, 1/3 comités et 1/3 
réinvestissement 

  
Autre possibilité : un montant pour assurer un coussin, sorte de 
marge de manœuvre. 
  
On devra consulter l’Assemblée générale, qui devrait décider en 
dernier ressort 

  
On remet cela à un prochain Bureau exécutif 

  

9.2                  Déclaration commune 

  
Gautier Langevin propose que l’AGECVM signe la déclaration commune 
adoptée au cours de la coordination étudiante 
Catherine appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

9.3                  Poste de mobilisation 

  
Que se passe t-il avec le poste de mobilisation? 
  

10.0                      Levée 

  
Gautier Langevin propose la levée du Bureau exécutif 
Maude Lespérance appuie 

Adoptée à l’unanimité 

  

Page 7 sur 7

2004-07-26http://www.cvm.qc.ca/agecvm/PV/A02/BE/09-021008pvbe.htm


